
 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 22/09/2022 
 

L’anno duemilaventidue, il giorno ventidue del mese di settembre si è adunato, in 

seduta ordinaria su convocazione del Presidente del 31/08/2022 REGINT/2022/42, 

per trattare e deliberare sul seguente Ordine del Giorno:…….omissis il Consiglio 

della V Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 

7 Palermo. 

 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente F. Umberto Lo Sardo, assistito, in qualità di 

Segretario, dall’ Istruttore Contabile, Sig. Pietro Palumberi. 

Procedutosi alle ore 09,50 all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide e Stabile Francesco. 

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo F. Umberto 

dichiara aperta la seduta. 

 

Il Cons. Altadonna rappresenta che, stamattina, dopo la solita lettura dei quotidiani, 

navigando sui social, ha constatato che la Dirigente scolastica della scuola Gabelli,  

tuonava contro l’ Amministrazione Comunale, perché, nonostante l’anno scolastico 

sia già iniziato, le condizioni interne della suddetta scuola, sono indecorose; il Cons. 

afferma inoltre che, in questi giorni, è stato scandagliato il territorio e sottolinea che, 

anche quest’anno, chi ha firmato il calendario dell’apertura dell’anno scolastico, ha 

dimenticato di curare, prima, la manutenzione delle scuole. 

Il Cons. evidenzia quanto sia grave che un pubblico ufficiale, nella veste di Dirigente 

Scolastico, arrivi ad utilizzare un social, per denunciare lo stato di abbandono della 

propria scuola; chiede che la Presidenza si faccia carico delle istanze che arrivano dal 

territorio ed evidenzia che la Dirigenza di cui sopra, ha già inoltrato parecchie 

segnalazioni a tutti i settori di competenza: è lui, il primo, a consigliare e chiedere ai 

Dirigenti di mandare le segnalazioni anche all’account di posta elettronica della V 

Circoscrizione. 

Il Cons. Altadonna chiede, a gran voce, un segnale forte da parte di questa 

Amministrazione. 

Il Cons. Altadonna chiede, inoltre, un intervento per la rimozione dei rifiuti in via 

Ruggerone da Palermo. 

 

Il Cons. Grasso nota con piacere, che la seduta di oggi, sia iniziata in orario più 

consono; il Cons. segnala la presenza di cumuli di rifiuti in via Ettore Arculeo, 

davanti la scuola Antonio Ugo e in via Carlo Amore; il Cons. evidenzia inoltre che, 

adesso, nonostante l’iniziativa del Sindaco per la pulizia del territorio, si notano più 

cumuli di rifiuti per le strade. 

 

Il Presidente rappresenta che è stata penalizzata purtroppo la periferia. 

 

La Cons. Di Prima segnala che lo specchio parabolico, sito in via Castellana, è stato 

girato, ed evidenzia di averlo già segnalato, in una delle sedute precedenti. 

 



Il Presidente fa presente che, necessita esprimere parere, in seguito all’ integrazione 

urgente Prot. REGINT/45/2022 del 15/09/2022, con il seguente punto all’OdG: 

parere -  “Integrazione del Regolamento Tipo Edilizio Comunale di cui al Decreto 

Presidenziale n.531 del 20.05.2022, pubblicato in GURS 03.06.2022”, e dà lettura 

della nota di accompagnamento. 

 

Si dà atto che alle ore 09,59 entra il Cons. Lucido. 

 

Il Presidente evidenzia che l’art. e il comma riportati nella nota sono errati; consulta 

il Regolamento sul Decentramento e precisa che l’art. di riferimento, è il n. 19 

comma 3. 

 

Chiuse le comunicazioni. 

 

Il Presidente nomina, con l’ assenso del Consiglio, scrutatori i Conss.: Di Prima, 

Di Gesù e D’Agostino. 

 

Il Presidente chiede il prelievo del Punto dell’Integrazione Urgente Prot. 

REGINT/45/2022 del 15/09/2022, avente per oggetto: parere - “Integrazione del 

Regolamento Tipo Edilizio Comunale di cui al Decreto Presidenziale n.531 del 

20.05.2022, pubblicato in GURS 03.06.2022” 

 

Il Consiglio approva. 

 

Il Segretario ne dà lettura. 

 

Si dà atto che alle ore 10,15 escono il Cons. Altadonna e Figuccia. 

Si dà atto che alle ore 10,16 esce il Cons. D’Agostino. 

 

Il Presidente chiede la verifica del numero legale. 

 

Procedutosi alle ore 10,17 alla verifica del numero legale, all’appello nominale, 

risultano presenti il Presidente Lo Sardo e i Conss. Di Gesù Simona, Di Prima 

Concetta, Grasso Davide e Lucido Roberto. 

 

Il Presidente, alle ore 10,18, vista la mancanza del numero legale, rinvia la 

seduta di un’ora. 

 

Procedutosi alle ore 11,18 all’appello nominale, risulta presente solo il Presidente 

Lo Sardo che rinvia la seduta a domani. 

 

 

            Il Segretario                                                             Il Presidente 

       Istruttore Contabile                                                    F.to F. Umberto Lo Sardo  

        Pietro Palumberi 
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